
順位

市長の政治姿勢について

(1) 市長選挙の年における当初予算編成のあり方

(2) 当初予算編成過程での諸問題

(3) 市庁舎問題の今後の課題

(4) まちづくり懇話会の現状

(5) タウンマネージャー募集についての市長の認識

市長の政治姿勢について

(1) 新庁舎・南越駅・まちづくり懇話会について

(2) イメージアップと景気対策について

(3) 文化都市越前とまちづくりについて

(4) 地方交付税及び生活保護費の引き下げに対する対策に

ついて

1 もくせい会館の利活用について

市 長
教 育 長
企 画 部 長
建 設 部 長

2 まちづくり懇話会と新庁舎建設について
市 長
企 画 部 長
建 設 部 長

1 地球温暖化防止策の検証について 市 長
産業環境部長

2 農業振興について 市 長
産業環境部長

3 太陽光発電の推進について

(1) 耕作放棄地の活用

(2) 農地の活用

(3) 市民ファンド方式

4 廃棄物の不法投棄対策について 市 長
産業環境部長

市 長
産業環境部長

2 玉川 喜一郎

3

4 川 﨑 俊 之

市 長
企 画 部 長
建 設 部 長
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通　告　者 発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

（平成２５年第１回　越前市議会定例会）

1 片粕 正二郎

市 長
教 育 長
企 画 部 長
産業環境部長
福祉保健部長

伊 藤 康 司
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順位

1 元気な高齢者の活動推進について

(1) ボランティア介護活動について

(2) 認知症サポーターについて

(3) 在宅高齢者の孤立化防止サポーターについて

(4) 高齢者に買い物外出支援

2 高齢者の在宅ケアの２４時間対応の取り組みについて

(1) 取り組み状況

(2) 今後への課題

3 認知症予防について

コンピューターゲーム機の導入状況

4 低所得高齢者の住宅対策について

(1) 公営住宅に低所得高齢者専用住宅

(2) ルームシェア方式の導入

5 有害鳥獣対策について

(1) 中山間地への計画的なワイヤメッシュへの整備推進

(2) 有害鳥獣の焼却施設整備の課題

(3) 有害鳥獣の防止対策や安全対策の市民への周知

1 理念条例としての「中小企業振興条例」の制定について

(1) 全国における「条例制定」の動きをどう見ているのか。

(2) 「条例」制定により成果をあげている自治体の教訓を

学び、越前市でも「条例」の制定をすべきと思うがどう

か。

2 公契約条例の制定について

(1) 「公契約」に対する認識はどうか。

(2) 「公契約条例」の制定で障害となっているものは何か。

3 コンパクトな「まちづくり」対策について

(1) 新年度の市施策で「住みやすい中心市街地」の創出に

ついて、どのような検討が行われたか。

(2) 市全体での「開発」抑制策を「基本計画」に盛り込む

べきと思うが、どう対応するか。

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

答弁を求める者

市 長
産業環境部長

市 長
企 画 部 長

市 長
建 設 部 長

市 長
産業環境部長

5

発　　言　　の　　項　　目通　告　者

玉 村 正 夫

市 長
建 設 部 長
福祉保健部長

吉 田 慶 一

6
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順位

1 雇用対策事業について
(1) 雇用創出事業
(2) 雇用対策後のフォロー
(3) 継続雇用

2 民生委員と福祉推進委員との連携について
(1) 民生委員の負担
(2) 福祉推進委員
(3) 地域福祉ネットワーク

3 新幹線（仮称）南越駅の開業について
(1) 地元負担
(2) 周辺整備
(3) 駅前整備構想

4 防災対策について
(1) 原子力災害対策
(2) 初動訓練
(3) シェイクアウト訓練

1 セーフティネット支援対策について
(1) 自立支援
(2) 生活保護対策
(3) 被保護者キャリアサポート事業
① 就労意欲喚起事業
② 就業訓練事業
③ 求人開拓事業

2 学校施設の耐震化及び「防災・安全交付金」について
(1) 学校施設構造部の耐震化について
(2) 学校施設非構造部材の耐震化について
(3) 「防災・安全交付金」を活用した通学路の安全対策に
ついて

3 「ＰＭ２．５」から市民を守る対策を
(1) 「ＰＭ２．５」の認識は
(2) 市独自の対策の考えは

1 子どもの育ちを支える制度について
(1) 就学援助制度について
(2) 義務教育費補助制度について
(3) 中学卒業までの所得制限なしの医療費無料化について

2 国民健康保険制度について
(1) 短期証、資格証発行世帯の実態調査を強めることにつ
いて

(2) 医療費一部負担金の減免制度の周知と活用をはかるこ
とについて

市 長
産業環境部長

市 長
教 育 長
福祉保健部長

市 長
市民生活部長

前 田 修 治

市 長
福祉保健部長

関 利 英 子

発　　言　　の　　項　　目

市 長
教 育 長

市 長
産業環境部長

答弁を求める者

9

市 長
企 画 部 長

市 長
総 務 部 長

市 長
福祉保健部長

通　告　者

7 小 形 善 信

8
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順位

1 学校給食と地産地消について
(1) 地産地消の占有率は
(2) 地産地消の課題は
(3) 生産農家の意見は
(4) 流通と価格は
(5) カロリーと栄養価及び安全な食材は

2 中心市街地の課題について
(1) 賑わいづくりとは
(2) たけふらしさについて（失われ続ける武生らしさ）
(3) ＪＲ武生駅と福鉄武生駅の連結
(4) 買い物難民対策は

3 精神障がい（発達障害児）と保護者支援について
(1) 家族会の現状と協働は
(2) 精神障がい者支援と課題は
(3) 発達障害児の実態とサポートは
(4) 障がい児を持つ家族（保護者）への支援は

4 自殺者対策について
(1) 現状は
(2) （仮称）越前市こころの電話創設は

1 市長の政治姿勢について
(1) 総合計画
(2) 新庁舎建設
(3) 小学校の統廃合

2 総合計画　第１章　元気な産業づくりについて
(1) 活力と創造性に満ちた工業の振興
(2) 魅力ある商業の振興

1 原子力災害から市民を守るために 市 長
総 務 部 長

2 事業団のあり方について 市 長
総 務 部 長

3 シルバー人材センターのあり方について 市 長
産業環境部長

4 通学道路の安全対策について
市 長
総 務 部 長
建 設 部 長

1 １２月議会一般質問の答弁を受けて
(1) 介護予防・日常生活支援総合事業について
(2) 子ども政策について

2 総合計画第１章第３節「出会いと感動のある観光振興」
から
(1) 越前市における観光振興のあり方について
(2) 越前市における観光行政について

市 長
教 育 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

市 長
教 育 長
企 画 部 長

市 長
産業環境部長

市 長
教 育 長

市 長
教 育 長
企 画 部 長
建 設 部 長
産業環境部長

答弁を求める者

市 長
福祉保健部長

市 長
産業環境部長

11 城 戸 茂 夫

13 安 立 里 美

通　告　者

三田村 輝士

発　　言　　の　　項　　目

10 中 西 眞 三

12
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順位

越前市の今後のまちづくりについて
(1) 中心市街地活性化について
(2) まちづくり懇話会について
(3) 新庁舎建設について
(4) 地域のまちづくりについて

1 人を大切にするまち（みんな違ってみんないいまち）
子ども条例について

① 体罰禁止の条文を
② 子どもの社会参加について
③ 子どもの相談窓口の一元化について
④ オンブズパーソンの設置を
⑤ 子ども条例の周知

2 環境を大切にするまち（コウノトリが舞う里）
ネオニコチノイドの規制を

3 協働のまち（元気なまち）
(1) 元気な市役所
① 自己選択型任用制度について
② 各部署における男女職員数の均衡を
(2) 元気な市民

地域支援員について

1 １２月議会代表質問の答弁に対しての再質問
まちづくり懇話会について

2 総合計画　第１章　第４節　地域資源を生かした農業の
振興
人・農地プランについて

高齢者の安全で安心な暮らしについて
(1) 越前市における高齢化率の現状について
(2) 高齢者における消費者対策について
(3) 高齢者に対する生活支援について
(4) 高齢者に対する事故防止について
(5) 認知症の現状とその対策

1 中心市街地のまちづくりについて（花鳥風月のまちづ
くり）
(1) まちづくり懇話会
(2) 市第２期中心市街地活性化

2 地域防災対策について
(1) 災害時における事業継続について
(2) 防災計画について

市 長
福祉保健部長
市民生活部長
総 務 部 長

市 長
企 画 部 長
建 設 部 長

市 長
総 務 部 長

市 長
教 育 長
福祉保健部長

市 長
産業環境部長

市 長
総 務 部 長
市民生活部長

市 長
企 画 部 長

16

市 長
産業環境部長

答弁を求める者

市 長
企 画 部 長
建 設 部 長
総 務 部 長

大久保 恵子

18 福 田 修 治

嵐 等

題 佛 臣 一

17

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目

14

川 崎 悟 司

15
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